

あすなろう

令和2年9月23日 加賀市立東和中学校 校長 中野 務

TEL74-0279 FAX75-0805

「あつフェス」で深まった絆 ~チーム東和の底力を発揮して~

当初は開催すら不透明な体育祭でしたが、生徒会を中心に全生徒・職員でアイデアを出し合い、「あつフェス」として、今年限りの特別な体育祭を開催することができました。できる限り接触を避ける、応援は声を出さない等、体育祭らしからぬルールの中で各団が知恵を出し合いながら作り上げました。また、行事を通して絆を深め合うことができた生徒が多くいました。こうした経験は、生徒にとって必ずプラスになると思っています。保護者の皆様にはご心配をおかけし申し訳ありただいたことと存じます。ありがとうございました。



【あつフェス:団長による選手宣誓】



後期執行部 *会長はクラス順

• 会 長: (3年2組) • 佘 長: (3年3組) •副 会 長: (3年2組) • 生活委員長: (3年1組) • 集計委員長: (3年1組) 図書委員長: (3年3組) • 清掃委員長: (3年1組) • 保健委員長: (3年3組) 給食委員長: (3年1組) • 体育委員長: (3年1組)

(3年2組)

報道委員長:

9月16日(水)後期生徒会役員選挙が開催されました。候補者の演説をビデオでおさめ、各学級で一斉に放送する形式で行いました。会長以外は信任投票でしたが、その会長選挙では、同票という驚くべき結果となりました。生徒会規約にも規定がないため、当人同士の話し合いの結果、2人で生徒会長をつとめることになりました。本校生徒たちの総意が二人会長を選んだと思っています。今回も強力なメンバーが揃いました。後期執行部の活躍に期待してくださ

校長からのお知らせ

■修学旅行・遠足について

なかなか行き先等を決定することができず、ご迷惑をおかけしました。これまで、国内及び県内の感染状況に注意を払ってきましたが、今秋については、県内バス旅行を取りやめ、全学年「徒歩遠足(10/12·月)」に決定しました(少雨決行、荒天中止)。より安全に、そして、あつフェス(体育祭)で深まった絆をより深めたいと考えています。何卒ご理解とご協力をお願い致します。

■今後の大会及び部活動について

秋の新人大会は、9月26日(土)27日(日)に実施予定です。応援については、生徒1名につき保護者2名となっています。尚、会場の関係上、卓球競技は無観客で行うことになりました。ご理解ください。加賀地区新人大会は、各競技協会が主催します。実施の有無については、顧問から連絡があります。

部活動については、手洗いや消毒をしながら、普段の練習に近づけて練習しています。練習試合については、当面は加賀市内中学校のみ可能としています。今後の感染状況を見て、変更を検討していきますのでご理解ください。

■文化祭について

後期生徒会執行部とともに開催の方向で準備していきます。簡単に中止にするのではなく、こうした困難を克服しながら、開催の可能性を探ります。体育祭もそうですが、学校行事では、生徒同士の関係性が深まったり、自己の可能性を発見したりと、生徒の成長を促すことができます。多感な中学生の大切な一年を教室の勉強だけで終わらせることはできません。一人ひとりに役割を持たせ、少しでも成長できる行事にしたいと考えています。

尚、合唱コンクールについても、開催の方向で準備しています。直近の感染状況を見ながら、生徒の安全を第一に、会場や実施方法等を含めて開催を判断していきます。ご理解ください。

■学校公開について

11月の第1週は全県一斉の教育ウィークです。例年各学校で様々な取組が行われていますが、 今年はコロナで縮小傾向になっています。本校では、2日の文化祭は無観客で実施しますが、4日 (水)5日(木)6日(金)は授業公開デーとなります。多くの保護者の方々が集まる形での授業 参観は開催できませんので、この3日間の中で、ご都合のよい日時にご来校ください。尚、感染防 止対策のお願い等については、後日ご案内いたします。

■コロナ対策でご家庭にお願いしたいこと

県内の感染状況はやや落ち着いてきましたが、今後も注意を払っていくことが必要です。そこで、 今一度ご家庭においても以下の点にご協力ください。

- ・お子様に発熱や咳、倦怠感がある等、いつもと違う症状の時は詳しい症状を連絡の上休ませて ください。この場合、出席停止とし、欠席にはなりません。
- ・ご家族が感染または濃厚接触者になった場合にはご連絡ください。念のため自宅待機となりますが、この場合も出席停止とし、欠席にはなりません。
- ・ 本校生徒に感染者で出た場合には、出来る限りの「温かい配慮」をお願い致します。

(**) ちょっと一息

休日に学校で仕事をしていると、一人の生徒が勉強道具を取りに来ました。玄関ドアを開けて対応すると、「休日なのにお疲れ様です。」と、実に変やかに礼儀正しく私をねぎらってくれました。 東和の生徒は素晴らしいですね。心が癒されると同時に、力が湧いてきました。ありがとう。